



01/2021

Johanniter-Post

Eine Information der Johanniter-Unfall-Hilfe e. V., Regionalverband Westpfalz

Michael Lickteig: Neuer Koordinator im Haus Cyprian

Nach dem Abitur in Pirmasens und dem Studium der Sozialarbeit/Sozialpädagogik in Stuttgart, startet Michael Lickteig seine berufliche Laufbahn in einer Einrichtung der Lebenshilfe in Frankfurt. Zurück in der Pfalz, bringt er seine Erfahrungen in der ambulanten Kinder- und Jugendhilfe unseres Regionalverbandes ein. Die stationäre Wohngruppe für unbegleitete minderjährige Asylbegehrende wird zu seinem be-

ruflichen „Zuhause“. Vier Jahre später, im Sommer 2020, übernimmt der 31-Jährige die Position des Koordinators der stationären Jugendhilfe – ein Rollenwechsel zu mehr Verantwortung. Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Jugendämter, Behörden, Schulen oder Ausbildungsbetrieben der Jugendlichen im Haus Cyprian, sowie Dienstpläne, Bearbeiten von Neuaufnahmen und Überleitungen, das ambulante Betreuen, gehören zu seinen Aufgaben. Seit 2019 ist Michael Lickteig stellvertretender Vorsitzender der Mitarbeitervertretung der circa 200-köpfigen Belegschaft des Regionalverbandes und vertritt hier mit Pragmatismus die Interessen der Kolleginnen und Kollegen. Er betrachtet die Arbeit bei den Johannitern als perspektivreich und erfüllend: individuelles Verändern findet im stetigen Weiterentwickeln der Arbeitsbereiche statt. „Ledig aber liiert“, tragen auch seine Hobbies Bouldern und Wandern zu einem guten Lebensgefühl bei.



Hausnotruf: Erweiterter Radius

Neben den Gebieten, die wir schon seit langen Jahren im Hausnotruf bedienen und in denen wir auch mit unserem Einsatzdienst für Sicherheit in den eigenen 4 Wänden sorgen, erweitern wir unser Angebot und gehen in die Fläche! Den Landkreis Kaiserslautern und die Region um das Städtchen Kusel (natürlich auch Kusel selbst) decken wir nun mit dem Service des Hausnotrufes ebenfalls ab.

Hier gilt dann unsere Basisversion – das Basis-Paket beinhaltet das Bereitstellen des Hausnotrufgerätes und des Funksenders, eine 24-Stunden-Notrufannahme sowie das Benachrichtigen ausgewählter Vertrauenspersonen oder des Rettungsdienstes. 24-Stunden-Sicherheit, 365 Tage im Jahr!



JOHANNITER
Aus Liebe zum Leben

Ein Neuankömmling in unserer Fahrzeugflotte: „der Kleine für alles“, ein VWup

Die VR-Bank Südwestpfalz eG Pirmasens - Zweibrücken überlässt im Dezember drei gemeinnützigen Institutionen im Geschäftsgebiet jeweils ein VRmobil!

Die Entscheidung, wer ein solches Fahrzeug bekommt, wurde den Fans der jeweiligen Hilfsorganisationen innerhalb einer Abstimmung bei Facebook überlassen. Nominiert wurden drei Organisationen in der Region von der VR-Bank selbst. Übergeben werden konnten die Fahrzeuge in Form einer Spende aus Zweckertragsmitteln des Gewinnsparevereins. Die Zusatzkosten für die Beklebung mit dem jeweiligen Logo, sowie das Comfort-Paket übernahm die VR-Bank ebenfalls.

Wir Johanniter gewannen mit den meisten Stimmen; -außer uns gehörten zu den glücklichen Gewinnern der ASB Pirmasens, sowie der ASB Zweibrücken. In Empfang nahmen wir den VWup bereits im Dezember. Seitdem stellt der „kleine Flotte“ ein begehrtes Mitglied unseres Fuhrparks dar. Ein herzlicher Dank an die VR-Bank Südwestpfalz eG!



Silke Jockers,
Assistentin des
Vorstandes, mit dem
VRmobil!

EHRENAMTLICH MITARBEITENDE GESUCHT

Wir leben als Hilfsorganisation von Freunden, Förderern und Spendern. Unsere Arbeit am Nächsten können wir nur durch Großzügigkeit und Menschlichkeit stemmen – neben dem täglichen Einsatz der hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bereichern immer wieder auch ehrenamtlich Tätige unseren Einsatz in verschiedenen Bereichen. Konkret begeben wir uns jetzt auf die Suche nach Ehrenamtlichen, die in unserem neuen Projekt „Gemeinsam statt einsam“ (Start: 2. Jahreshälfte) ein paar Stunden in der Woche für einen anderen Menschen da sein möchten, indem sie hauswirtschaftliche Aufgaben übernehmen

und somit für ein geborgenes Zuhause sorgen. Für diese Tätigkeit erhalten Mitarbeitende eine Entlohnung in Form einer Aufwandsentschädigung, sowie eine Kilometer-Pauschale. Bei Interesse können Sie sich gerne bei uns melden.

Bereits heute stehen 2 Infotermine als Auftaktveranstaltung zu diesem Thema fest: 31.08. und 09.09.2021, Anmeldung erbeten. Es schließt sich eine eineinhalbtägige Fortbildung an, als Einstieg in die Thematik. Auch soll ein „Helfer-Netzwerk“ entstehen, bei dem ein monatlicher Austausch stattfindet.

+++ Kurz und knapp +++

POC-Schnelltestzentrum eröffnet: in unserem Standort in der Kaiserstr. 43 besteht nach Anmeldung die Möglichkeit für Jedermann einen kostenlosen Corona-Schnelltest zu erhalten. Auch testen wir auf Anfrage Mitarbeiter in Unternehmen selbst auf Covid-19.

Neuer Koordinator der Integrationshilfen ist Michael Vatter.

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Einsatzdiensten, wie Pflege, Integrationshilfe in Kita, Grund- oder Förderschule, Hauswirtschaft, Hausnotruf und der ambulanten Kinder- & Jugendhilfe haben ein Impfangebot erhalten.

Bundesweite Pflegeberater-Ausbildung zum dritten Mal in Pirmasens: Start der einwöchigen Fortbildung mit IHK-Prüfung im Herbst 2021.

Pflegegrad? Bedenken Sie, dass der Hausnotruf – Ihre Sicherheit in den eigenen 4 Wänden – in diesem Falle kostenfrei ist! Rufen Sie uns gerne an!

Unsere Löwenherz-Gruppe 2.0 hat einen Betrag in Höhe von 5.000 € von der „Baltershof-Stiftung“ erhalten. Wir sagen danke!



Johanniter-Unfall-Hilfe e.V.
Kaiserstraße 53, 66955 Pirmasens
Tel. 06331 2118-0, Fax 06331 2118-18
pirmasens@johanniter.de, www.johanniter.de/pirmasens



JOHANNITER
Aus Liebe zum Leben